



地域の竜と成り往かむ



学校便り
8月号

Tenryu high school



◆7月の地域と連携した活動紹介◆

- ・2年生「就業探究」、1年生「プレ就業探究」の実施について
- ・7月12日（土）、13日（日）「旧田代家住宅の七夕」開催について
- ・7月22日 13:00～「天竜区の未来を考える若者会議」開催について
- ・7月29日～31日「水窪・天龍村フィールドワーク」について

7月14日（月）、15日（火）の2日間、本校では2年生の就業探究（職場体験）を行いました。地域の企業、団体、事業主の皆様にも数多くの生徒を受け入れていただき、ありがとうございました。生徒たちの感想では、社会人として働くことの厳しさに触れつつも、先輩方の優しさに触れ、充実した時間を過ごしたことがわかります。重ね重ねありがとうございました。（写真は天竜壬生ホールでの実習風景）



本校では、就業についてのキャリア形成を大切にしており、今年度から、1年生の希望者向けに「プレ就業探究」を実施します。初年度として、「ハートフルまるち」、「森のマルシェきころ」、「JA 遠州中央 天竜営農センター」で受け入れていただきました。ありがとうございました。1年生なので、まだまだ就業意識が低く、ご迷惑をおかけするかもしれませんが、ここから社会人としてのスタートとして卒業後のキャリア意識の形成を期待していくことを、あたたかく見守っていただきたいと思います。

ボランティア部は、浜松市と静岡文化芸術大学と共催で、旧田代家住宅「七夕」を7月12日（土）、13日（日）と開催しました。当日は、多くの家族連れの方々に参加していただき、生徒が考えたワークショップなどを体験してもらうことができました。宅内では、大学生が短冊を飾り、田代家を活用した七夕を祝いました。



第14回天竜区の未来を考える若者会議（浜松市中山間地域振興課「ミライカレッジ事業」との併催）を開催しました。第1部では、水窪森林組合の永田百香さんに「山の暮らしと狩猟」をテーマに講演していただきました。高校生からは「水窪の自然の豊かさや人の温かさが伝わってきて、実際に訪れてみたくなった」や「地域の方々が協力して自然を守りながら取り組みをしていることに感動しました。自分たちも地域のために何かできることを考えたいです」と

いった声が聞かれ、講演が高校生に深く響いたことが伺えました。後半は、グループごとに、中山間地域の愛称について考えました。中山間地域の魅力について高校同士考えるきっかけになったと思います。生徒たちからは、高校生目線のユニークな「愛称」が出てきました。



7月29日～31日「水窪・天龍村フィールドワーク」に行きました。このフィールドワークも今回で5回目です。長野県天龍村は、浜松市天竜区の「隣」に位置していて、天竜川でつながっている地域です。五平餅やゆべしの食文化があったり、茶栽培の地域があったり、習慣や風俗も共通する部分があったりします。今回のミッションは、天龍村の伝統野菜「ていざなす」を使った商品開発と、和知野川キャンプ場のブランディングパンフレットの作成です。引き続き、高校生目線で中山間地域の魅力を伝えたり、

浜松市との比較研究を行ったりしていきたいと考えています。

これからも地域の皆さんの期待に応えられる地域活動を充実させていきたいと考えています。天竜ラボはじめ地域協働活動は、本校 facebook ページにて公開していますので、ぜひご登録ください。本校は2024年度に続き、2025年もJKA「オートレースの補助事業」として補助をいただいています。

◆郷土芸能部の活動報告◆



浜松市合併20周年を迎え、合併記念日でもある7/1（金）に新都田サーウ音楽ホールにて、天竜川・浜名湖地域12市町村合併20周年記念式典が開催されました。郷土芸能部も記念コンサートに出演し、その様子が各種新聞やニュースの記事として取り上げて頂きました。初めてのインタビューはとても緊張しました！また、式典閉会后、来場者の方からたくさんのお褒めの言葉を頂きました。

◆農業クラブ 県大会発表会で快挙◆

6/18に静岡県農業クラブ連盟各種発表県大会が開催されました。県内の農業関連高校11校から代表者が出場し、本校からは、意見発表に代表3名が出場しました。その中で、ツザキ庄司さんが分野Ⅲ類にて、見事最優秀賞を受賞しました。これは天竜高校始まって以来の快挙です！ツザキさんは、8/20、21にアクトシティ浜松で開催される日本農業クラブ関東大会に静岡県代表として出場します。応援よろしくお願いいたします。



◆野球部 夏の選手権大会結果報告◆

7月5日（土）ちゅーるスタジアム清水で行われた1回戦は、富士宮北高校を相手に熱戦を繰り広げ、タイブレークの末、逆転勝ちをつかみとりました。7月12日（土）次の2回戦では、島田球場にてシード校の島田樟誠高校と対戦し善戦しましたが、6対3で惜敗しました。

以上の結果をもちまして3年生は引退となりました。明るく前向きな3年生が多く、最後の最後までその姿勢を貫いてくれたと思います。

応援団、吹奏楽部、生徒会、有志生徒の皆さん、たくさんの声援をありがとうございました。そして、先生方や地域の方々、本校OBの方々、天竜高校野球部を応援して下さったすべての方々に心より御礼申し上げます。今後とも本校野球部をよろしくお願いいたします。